
平成２８年度 
光鯱会本部	 第８回	 幹事会議事録 

日時 平成 29年 2月 7日（火）18:30～ 
場所 24号館	 116号室 
記録者 雑賀 

出席者：井戸田、河辺、夏目、伊藤、高木、藤井、田中(康)、岡、平野、浅野、宇佐美、 
田中(俊)、成田、松本、保坂、雑賀 

欠席者：内藤、松田、佐々木、渡辺、林、平林、犬飼、馬渕、上本、岩井、水野、高村 
 
Ⅰ	 議題  
 
①  総会、春の見学会について  
1) 総会・見学会は前回の打合せ通り、5月 20日（土）※幹事会後 5/13に変更 
評議員会は 15:00～16:30、総会は 16:30～17:30、懇親会は 17:30～19:30 
いずれも基本的に昨年と同じスケジュールで予定する。 
各会場の手配は夏目先生にお願いする。 

2) 見学会については、前回の打合せで「笹島地区」が候補となっていた。 
・中京テレビのホールを借りれれば、見学会は可能 
	 幹事の田中さんに先方との調整をお願いする。ダメな場合は次に愛知大学を考える。 
	 スタジオ等を見学させてもらえればいいが、セキュリティー上難しいかもわからない。 
・井戸田先生より中薗さんに連絡をしてもらい、当日の説明については承諾済み。 
	 笹島地区全体の都市開発について話をしてもらう。 
・宇佐美さんより別紙にて、3月 26日（日）に開催される「ささしまライブ見学ツアー」の 
	 説明あり。（主催はささしまライブ 24まちづくり協議会） 
	 ただし今回は残念ながらタイミング的にも、このような各所の見学は不可能と思われる。 

 
②  幹事交代等について  
1） 幹事交代については、次回 3月の幹事会にて新旧幹事が出席して交代挨拶をする。 

4月からは新幹事が出席、今のところ宇佐美さんが交代予定。 
本日欠席の幹事もいるので、高木幹事長から幹事全員に確認のメールを入れる。 
また一度も出席していない幹事については交代をお願いする。 
なお、交代しても各幹事のそれぞれの担当はそのまま受け継ぐ。 

2） 副幹事長の雑賀も 2年になるため、4月から交代予定（新たな副幹事長は今後調整） 
幹事長・副幹事長は 4月の幹事会には出席し、5月の総会にて正式に交代予定。 

 
③  110 周年記念誌について  
別紙、【記念誌について小野先生にヒヤリング 2016.12.13】を参照しながら、高木幹事長より 
説明があった。 
・九十年史は、学科史としては初めてのもので編集委員はすべて大学の先生方が担当。 
	 百年史もその後の 10年について加えた学科史。 
	 今まで光鯱会として出している記念誌はない。 



	 ・小野先生の心配として、会員からの投稿とした場合、単なる寄稿、同人誌にならないか。 
	 	 光鯱会としてニュース的なことをしっかり記録に残すべきではないか等。 
	 ・以下、各幹事からの意見 
	 	 自主的な投稿とした場合は、原稿が問題のある内容になったりしないか。 
	 	 こちらから執筆を指名してお願いした方がいいか。 
	 	 今までの活動記録としてのまとめ、光鯱会だより（第１回から）や歴代の幹事紹介など 
	 	 夏目先生より、光鯱会についての認知度が低い 

→「光鯱会として何をやっているか」その活動がわかるもの、説明用に使えるものがいい。 
ボリュームとして厚い冊子は保管も大変であまり見ない 
→手軽に見えるぐらいのものがいい。 
110周年記念として HPを更新してはどうか。 
→今も HPは最新情報をアップして更新している、Face Bookも 100人ぐらいが参加。 

	 	 光鯱会だよりを 110周年記念特別号として発行してはどうか。 
	 ・今後また意見を出してもらいたい。 
	 	 この 4月で光鯱会 110年になるため、来年度中には発行したい。 
 
 
Ⅱ	 その他  
①  夏目先生より  
別紙、【第五回鈴木禎次賞事業企画案】を参照しながら説明があった。 
	  ・昨年までとの相違点は、 

１．大賞の賞金が 30万円から 20万円に減額。 
２．ゲスト審査員として新たに仙田先生が入り、馬場先生は高齢でもあり外れる。 
３．授賞式は今まで大学で行ってきたが、今回は協賛を頂いた岡崎信用金庫本店で行う。 
４．特別企画として、「受賞作品＆学生作品展示」と「トークイベント」を同じ会場で企画。 

	  ・予算については、 
支出については今まで 170～200万円、今回もほぼ同様の予定 
収入については今回、運営金として名古屋工業会から 50万円を頂き、光鯱会からの 50万円 
と合わせて 100万円となる。協賛金については予定であり、まだ目処はついていない。 

②  光鯱会会費の納入状況について  
井戸田先生が欠席（途中で参加）のため、次回とする。 
 
 
Ⅲ	 伊藤先生からの研究紹介  
1） 先生は 2005年 3月に都市循環システム工学専攻を終了。 
同年 4月に INAXに入社、建築外装及び住宅設備の開発、知的財産に係る研究を行う。 
2015年 4月より、名工大の建築・デザイン工学科助教として着任 
幹事会前 18:40～19:10（30分）に「電波式融雪装置の開発と展望」について話をして頂いた。 

 



 
Ⅳ	 次回の日程  
 
＊第９回幹事会：平成 29年 3月 7日（火）18:30～	 場所：24号館	 116号室 
（内容）・総会、春の見学会打合せ 
	 	 	  ・新旧幹事顔合せ 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以上	 文中敬称略 


